
ご意見ＢＯＸ

おはよう保育園  亀戸

2022年度

いただいたご意見 運動会を体育館で開催にできる様、検討してほしい。

当園の回答 近隣との調整がありますが、前向きに検討し、体育館で開催ができる様働きかけてまいりま
す。〈→結果、2022年度は近隣小学校の体育館にて実施することが出来ました）


